GNI, El desarrollista más grande de Córdoba presenta PIENZA, el proyecto más innovador y disruptivo del interior del País.

Pienza será el primer Ecosistema Urbano del Conocimiento de Argentina, y mediante un acuerdo exclusivo con el Hospital Privado incluirá un Centro de Alta Resolución, el más moderno y especializado de toda la provincia de Córdoba.





WWW.PIENZA.COM.AR



■ MENÚ Q BUSCAR

LaVoz

INICIO LOULTIMO CIUDADANOS SUCESOS POLÍTICA NEGOCIOS MUNDOD VOS CLASIFICADOS VOYDEVIAJE AGROVOZ FÜNEBI

NEGOCIOS / INMUEBLES

Pienza, lo nuevo de GNI, se podrá comprar con criptomonedas y en unidades "tokeinzadas"



El complejo tiene un diseño moderno y prevé espacios compartidos para vivir, capacitarse y trabajar. (Gentileza GNI)

Ú Q BUSCAR

LaVoz

LO ÚLTIMO CIUDADANOS SUCESOS POLÍTICA NEGOCIOS MUNDOD VOS CLASIFICADOS VOYDE VIAJE AGROVOZ FÜNEBR

Lunes, 13 de diciembre de 2021 - 21:52 hs

a desarrollista cordobesa <u>GNI</u> trabaja junto a una compañía tecnológica cordobesa para innovar en el próximo **complejo de edificios**, que comenzará a construir a partir del año próximo.

Se trata de <u>Pienza, un desarrollo inmobiliario de usos mixtos sobre el río Suquía</u>, bajo el concepto de distrito empresario y tecnológico, donde tendrán sede la Unión Industrial de Córdoba (UIC), la Cámara de Comercio y el Córdoba Technology Cluster.

El proyecto se lanzó comercialmente a finales del año pasado y comenzará a desarrollarse en los primeros meses de 2022.

En este marco, se anunciará una innovación en materia de comercialización, ya que se podrá comprar con <u>criptomonedas</u> –la más importantes en el mercado– y no necesariamente una unidad completa, sino que el inversor podrá adquirir una porción de un inmueble.

Junto con una tecnológica local, que por ahora mantiene en reserva, prepara una plataforma digital que

6 I DOMNGO 23 DE ENERO DE 2012 1 NEGOCIOS LaVoz

Desarrollo inmobiliario

ANÁLISIS

Ecosistema de negocios para la Córdoba del futuro

Rafael Faucher y Roque Lenti

habitan mantienen relaciones sim-bióticas donde la existencia de uno da lugar al desarrollo del otro. Viximos un tiempo de profundas transformaciones. La sociedad y la econo mia digital que vienen emergiendo entre nosotros parecen entrar en fase de aceleración.

La pondemia que aún transita La ponderma que aun transtantos es quizás el gran propulsor, no desea-do claramente, de este fenómeno que incide sobre nuestras maneras de vivir, de trabajar y de producir. Como en toda época de fuertes

cambios en la historia, mientras procuramos entenderlos y adaptari míles de iniciativas, innovaciones y proyectos van dando sus primeros pasos para crear el mejor futuro posible para las personas y las organiza-

lesarrollista nacida en Córdoba, lo acemos desde la arquitectura y la



Así lucirá proyecto innovador que lleva adelante GNI.

construcción, actividades que for-man parte central del debate acerca del cambio de hábitos y prácticas que efectivamente tendremos en los pró-ximos años. Las incógnitas de este nuevo mundo en ciernes son para nosotros una poderosa fuente de inspiración. De esa energia positiva nace Pienza, el nuevo provecto de GNL

Qué es Pienza Esta visión es la razón de existir de esta nueva iniciativa. En un lugar

estratégico de la ciudad de Córdoba, en barrio General Paz, sobre el recu-perado corredor del río Suquia, estanos creando un ecosistema para potenciar la economia del cor miento que, aum en tiempos difíci-les, florece en Córdoba y promete ser el motor del progreso de la provincia y del país en las próximas

En Pienza se podrá trabajar, pro-ducir valor, estudiar, cocrear, investi-gar, vivir, disfrutar del arte y partici-

par de distintas actividades que expandan mestros talentos. No será un complejo de oficinas, ni de residencias: será un espacio de usos múltiples, construido con una alta eficiencia energética, configurable según las necesidades y estrategias de empresas, entidades, stortups, is creativos y personas de Córdoba y del mundo que integran cadenas de valor vinculadas a la innovación, a la tecnología y al conocimiento.

Amigable con la omia del conocimiento

En la economia del conocimiento. Las personas trabajamos mejor si el entomo resulta amigable, disfruta-ble, empático e innovador. Se busca pertenecer a organizaciones capaes de officeer mezclas virtuosas de humanidad, tecnologías y servicios. Bienestar y productividad, Local y global Personas y negocios. Talentos y equipos, Innovación y ejecu-ción. El mundo-será una matriz

ción. El mundo sera una matriz dibujada por estos binomios. No es un desafio que nos encuen-tra volos. Nos acompunan institucio-nes centrales de la economía de Córdoba, como la Unión Industrial. el Córdoba Technology Cluster y la Cámara de Comercio, entre otras que van sumándose a este sueño colectivo.

En este ecosistema se articularán ervicios de salud, entretenimiento. actividad fisica y gestroromía, hote-leria y formatos co-living, para res-ponder a las maneras de vivir de mevas generaciones, y la tecnología blockebuin, con la emisión de tokens, para democratizar la inver-sión inmobiliaria y permitir la parti-cipación de microinversores.

Esta iniciativa, un sueño en mar-cha, será un hub para la Córdoba que viene. Un espacio para florecer, vincularse y crear. Un ecosistema para el trabajo y el bienestar del siglo 21.





VIRTUAL



MENO

El próximo proyecto del Hospital Privado: Un

El Hospital Privado Universitario de Córdoba y GNI se unieron para dar forma al próximo proyecto que incluye atención de todos las especialidades, quirófanos, guardia y otros.



Centro de Alta Resolución

El Hospital Privado Universitario de Córdoba suscribió un ocuerdo con GNI para instalar un Centro de Alta Resolución en Pienza, Ecosistemo Urbano del Conocimiento, que construirá la desarrollista cordobesa en barrio General Paz, y que albergará espacias de trabajo, residencias, comercios y servicios bajo un disruptivo concepto en el desarrollo de inmuebles.

El edificio para Hospital Privado tendrá 8.000 m2 y 4 niveles, y tiene la

intención de ser el centro más moderno y especializado en toda la provincia que incluirá todas las especialidades médicas, prácticas y servicios de diagnóstico en general, guardia

El proyecto incluye una moderna farmacia con integración tecnológica, una base de asistencia extrahospitalaria y un espacio para el desarrollo de proyectos y actividades formativas, de investigación y simulación vinculadas al Instituto Universitario de Hospital Privado. Las obras del edificio en Pienza se iniciarian a finales de 2022, para finalizarse en el último trimestre de 2025.

Nospital Privado Universitario de Córdoba decide sumarse a Pienza fundamentalment parque propone una nueva forma de pensar, un concepto distinto e innovador. Pienza le aporta a la cludad un concepto que, para comprenderio, es necesario visualizario de la manera que diti la ha desarrallado. Hay pocas cosas que generan un cambio en las personas; sin lugar a dudos, las buenas ideas y los conceptos innovadores son los mayores



Furor por la ciudadania italiana: olaves y lugares para tramitaria

Paso a paso, cômo tramitar la ciudada Italiana en Córdoba (qué pasa con los

Con una inversión de \$70 M, nace Mixo, la versión premium de Cordiez

ario del Año y los mejores del 2022





HOME SECCIONES - LAS MÁS LEÍDAS TARJETERO STAFF NEWSLETTER RED IN - LASROSAS

Qué está pasando... jueves 28 de julio i 2022

Pienza (el megaproyecto de GNI en Costanera) tendrá su primer habitante: el Hospital Privado planea instalar un Centro de Alta Resolución (8.000 m2 y 4 pisos)

Todavía no asoma ni una columna, pero Pienza ya tiene su primer gran inquilino, el Hospital Privado, que busca instalarse en General Paz de cara a su plan de expansión por la ciudad.



La construcción del edificio de 8.000 m2 y 4 niveles estará a cargo de GNI, quien adaptará las instalaciones para que el **Hospital Privado** ponga en marcha un centro especializado que incluirá todas las especialidades médicas, prácticas y servicios de diagnóstico en general, guardía 24 hs., además de quirófanos.

Además, el proyecto también incluirá una farmacia, una base de asistencia extrahospitalaria y un espacio para el desarrollo de proyectos y actividades formativas, de investigación y simulación vinculadas al instituto Universitario del hospital.

La construcción del edificio en Pienza se iniciará a finales de 2022, con fecha prevista para finalizar en el último trimestre de 2025.

Notas más leidas

Fruta cumple una década y aterriza e Nueva Córdoba (y ya pide piata en Paraguay, Uruguay, Miami y Malaga)

La solución de Bitso para que los extranjeros no tengan que ir al "arbolito" (como es "viajar en cripto")

Enceñar a travéc de videojuegos, ce puede; aci funciona Mobbyt, la plataforma hecha en Córdoba (que ya descargaron 300,000 docentes)

Cómo tener un inmueble (o una parte) desde \$ 10.000 (y ganar en dólares): Mercado Libre y Simplestate lo hacen

Motorola gana la batalla de los megapixeles (para qué sirve un celular con 200 MP en su cámara)

+ Leidas - Franquicias

El Hospital Privado se alió con GNI para construir un centro de alta resolución



En el marco de su plan de expansión y desarrollo, Hospital Privado Universitario de Córdoba suscribió un acuerdo con GNI para instalar un centro de alta resolución en Pienza, Ecosistema Urbano del Conocimiento, que construirá la desarrollista en harrio General Paz.

"La construcción del edificio exclusivo para Hospital Privado, de 8.000 m2 y 4 niveles, estará a cargo de GNI, conforme los requerimientos y necesidades de la



Una interpretación legal ajustada a los tiempos

Por Luis Carranza Torres* y Carlos Krauth**, exclusivo para Comercio y Justicia Junto con la corrupción y la inflación, la inseguridad integra,...



adicción a la moda rápida



Binance & FTX: ni descentralización ni confianza (I)





GRUPO LAS ROSAS

O MIRANOS EN VIVO! LAS ROSAS RADIO LIVE!

LEÉ LA REVISTA AQUÍ!



HOME NEWS REVISTA-

EVENTOS

MODA BUSINESS- LÍDERES TRIP RADIO-



GNI Y HOSPITAL PRIVADO SELLAN ALIANZA PARA CONSTRUIR UN CENTRO DE ALTA RESOLUCIÓN EN PIENZA

Las instalaciones de la entidad médica se ubicarán en el mega emprendimiento que construirá la desarrollista en barrio General Paz, sobre la vera del rio configurando el corredor civico e institucion de la ciudad. Tendrán 8.000 m2 distribuidos en 4 niveles y estarán finalizadas en el último trimestre

El proyecto incluirs atención en todas las especialidades médicas, prácticas y servicios de diagnástico en general, guardia 26 hs. y quirófanos, además de una farmacia con integración tecnológica y actividades formativas, de investigación y simulación vinculadas al Instituto Universitario del Hospital

En el marco de su plan de expansión y desarrollo, Hospital Privado Universidario de Córdoba suscribió un acuerdo con CNI para instalar un Centro de Alta Resolución en Pienza, Ecosistema Urbano del Conocimiento, que construirá la desarrolleta cordobeja en barrio Ceneral Paz, sobre la viera del rio configurando el corredor civico e institucional de la ciudad, y que al baregará espocios de trabajo, residencias, comercios y servicios bajo un disruptivo concepto en el desarrollo de inmuebles.

La construcción del edificio exclusivo para Hospital Privado, de 8.000 m2 y 4 niveles, estará a cargo de GNI. conforme a los requerimientos y recesidades de la entidad medica, quien pondrá en marcha allí el centro más moderno y especializado en toda la provincia que incluirá todas las especialidades médicas, prácticas y servicios de diagnostico en general, guardia 24 hs., además de quirofanos.

estrahospitalaria y un espacio para el desarrollo de proyectos y actividades formativas, de investigación y simulación vinculadas al instituto Universitario de Hospital Privado. Las obras del edificio en Pienza se



pital Privado Universitario de Córdoba decide sumarse a Pienza fundamentaln reagants irrisado universitario de Cordodo decues samitars a irrincia francisco. Pienza le aporta a la ciudad propone una neues forma de penias, un concepto distinto e innovador. Pienza le aporta a la ciudad un concepto que, para comprenderlo, es necesario visualizarlo de la manera que CNI lo ha desarrallado. Hay pocas cosos que genera un cambio en las personas; sin lugar a diudas, las buenas ideas y los conceptos innovadores son los mayores aportes que pueden hacerse a la comunidad". Ricardo Pieckenstainer, Director Gen

El directivo aseguro que considera "estratégica la refacion con CNI, en la cual, Pienza es el mojón inicial; es el comienzo de una vinculación que será secundada por nuevos desarrollos. Sin dudas, la combinación de la solvencia y la trayectoria de GNI, sumado a la experiencia de Hospital Privado, generan las oportunidades que esperamos para crecer en el futuro".

Alejandro Ruiz Lascano, preside tendrá en Pienza la base de operaciones de sus proyectos internacionales y de exportación de servicios tanto asistenciales como tecnológicos y de conocimiento, y será un punto central de recepción de pacientes extranjeros de la institución

Sinergia e innovación como base de crecimiento

Pienza, la "obra cumbre" de CNI, redofine los paradigmas de un emprendimiento urbano, que replantes modelos de habitabilidad, de trabajo y de entretenimiento, además de la relación sinergica entre modes de nactapidad, de trabajo y de entrecemiento, aperans de la relación seregrica entre del prestigle de Hospital Privado ratifica el concepto fundacional de Pienza; es decir, de convertirse en un Ecosistema Urbano del Conocimiento, donde cohabiten y se sinergicen la ciencia, la tecnología y la economia del conocimiento bajo un nuevo paradigma de desarrollo inmobiliario, basado sobre las tendencias futuras donde se redefinen el concepto de hábitat, espacios de trabajo y entretenimiento", remano e Lenti, presidente de CNI

Pienza cuenta con el apoyo de la Unión industrial de Córdoba (UIC), el Córdoba Technology Cluster. Camara de Comercio de Córdoba (CCC), encidades que tendrán sus sedes centrales en esta obra ico

"Pienza marca un nuevo hito en nuestra empresa. En nuestros 20 años de trayectoria desarrollamos proyectos que definieron una personalidad en la ciudad. Así ocurrió con Capitalinas, en primer lugar y la serie de torres Cardinales, posteriormente, de la que ya entregamos 1.400 departamentos. La superior de la Córdoba del futuro", resumió Bafnel Faucher, socio director de la compaña.

illado en un predio de 12 mil m2, el proyecto Pienza contara con 80 mil m2 cubiertos, distribuidos en tres volúmenes de torres, una de ellas, de 35 pisos, donde se construirán residencias bajo un novedoso









